
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７月
がつ

４日
か

（火
か

）の３，４限
げん

に，１年生
ねんせい

が北川
きたがわ

栄養
えいよう

教諭
きょうゆ

と担任
たんにん

から食育
しょくいく

の授業
じゅぎょう

を受
う

けま

した。毎日
まいにち

食
た

べている給 食
きゅうしょく

は誰
だれ

がどこで作
つく

っているのか，若松
わかまつ

小
しょう

では何人分
なんにんぶん

の給 食
きゅうしょく

を何人
なんにん

の調理員
ちょうりいん

さんが作
つく

っているのか等
など

をクイズ形式
けいしき

で確認
かくにん

しました。また，給 食 室
きゅうしょくしつ

で

使
つか

っている大
おお

きなへらと身長
しんちょう

を比
くら

べたりして，給 食
きゅうしょく

への関心
かんしん

を高
たか

めました。さらに，

給 食
きゅうしょく

を作
つく

っているビデオを見
み

て，多
おお

くの給 食
きゅうしょく

を作
つく

る調理員
ちょうりいん

さんの工夫
く ふ う

や大変
たいへん

さに気
き

づ

き，今日
き ょ う

から給 食
きゅうしょく

で自分
じ ぶ ん

が「がんばれそうなこと」を考
かんが

え，発表
はっぴょう

しました。 

 

 

７月
がつ

４日
か

（火
か

）の朝
あさ

８時
じ

25分
ふん

より，１年生
ねんせい

から５年生
ねんせい

の

各教室
かくきょうしつ

で，９名
めい

のボランティアの方
かた

が来校
らいこう

して，読
よ

み聞
き

かせをしていただきました。昨年度
さくねんど

は，新型
しんがた

コロナ

感染症
かんせんしょう

予防
よ ぼ う

のためにほとんど読
よ

み聞
き

かせの機会
き か い

が持
も

てま

せんでした。今
いま

もまだ油断
ゆ だ ん

はできませんが，子
こ

どもたちや 

職員
しょくいん

，ボランティアの方
かた

からのお声
こえ

もいただいて，再開
さいかい

することとしました。久
ひさ

しぶ 

りの読
よ

み聞
き

かせに子
こ

どもたちは画面
が め ん

を見
み

ながら，熱心
ねっしん

に耳
みみ

を 

傾
かたむ

けていました。１学期
が っ き

は，あと 1回
かい

18日
にち

（火
か

）に，その 

後
ご

は，原則
げんそく

，毎月
まいつき

２回
かい

，第
だい

1と第
だい

３火曜日
か よ う び

に読
よ

み聞
き

かせに来
き

 

ていただきます。子
こ

どもたちもとても楽
たの

しみにしています。 

どうかよろしくお願
ねが

いします。 
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１年食育 『きゅうしょくができるまでをしろう』 



７月
がつ

７日
か

(金
きん

)６限目
げ ん め

，５年生
ねんせい

が鈴鹿市
す ず か し

文化課
ぶ ん か か

の代田
だ い た

さ

ん，大黒屋光
だいこくやこう

太夫
だ ゆ う

顕彰会
けんしょうかい

の西城
さいじょう

会長
かいちょう

を迎
むか

えて，大黒屋光
だいこくやこう

太夫
だ ゆ う

の学習
がくしゅう

を行
おこな

いました。はじめに，西城
さいじょう

会長
かいちょう

から，

自治会
じ ち か い

から寄贈
き ぞ う

いただいた和太鼓
わ だ い こ

で光
こう

太夫
だ ゆ う

太鼓
た い こ

をさらに盛
も

り上
あ

げてほしいと激励
げきれい

の言葉
こ と ば

をいただきました。代田
だ い た

さん

からは，光
こう

太夫
だ ゆ う

のたどった軌跡
き せ き

や功績
こうせき

についてくわしく

説明
せつめい

していただき，光
こう

太夫
だ ゆ う

が大切
たいせつ

に伝
つた

えたかったこととして「仲間
な か ま

を思
おも

いやり助
たす

け合
あ

う」

「良
よ

い方法
ほうほう

を見
み

つけて工夫
く ふ う

を続
つづ

ける」「つらい時
とき

でも希望
き ぼ う

を捨
す

てない」「だれかを頼
たよ

る」

の４つを挙
あ

げられました。子
こ

どもたちも真剣
しんけん

に聞
き

き入
い

っていました。お二人
ふ た り

のお話
はなし

は，

困難
こんなん

にくじけず自分
じ ぶ ん

の意志
い し

を貫
つらぬ

いた光
こう

太夫
だ ゆ う

の生
い

き方
かた

をこれから光
こう

太夫
だ ゆ う

太鼓
た い こ

の演奏
えんそう

につな

げていく５年生
ねんせい

にとって，よい動機
ど う き

づけとなりました。大黒屋光
だいこくやこう

太夫
だ ゆ う

顕彰会
けんしょうかい

の皆
みな

さんに

は，太鼓
た い こ

の保全
ほ ぜ ん

・修理
しゅうり

をはじめ，小学校
しょうがっこう

音楽会
おんがくかい

での太鼓
た い こ

の

運搬
うんぱん

などしっかり支
ささ

えていただいています。また，計画的
けいかくてき

に和太鼓
わ だ い こ

の寄贈
き ぞ う

もしていただき，子
こ

どもたちの活動
かつどう

が充実
じゅうじつ

しています。 ５年生
ねんせい

の皆
みな

さん，伝統
でんとう

を引
ひ

き継
つ

ぐ自覚
じ か く

と責任
せきにん

をもち，周
まわ

りの方
かた

への感謝
かんしゃ

の気持
き も

ちを忘
わす

れず，全力
ぜんりょく

でがん

ばってください。 

 

 

 

 7月
がつ

３日
か

（月
げつ

）から若松
わかまつ

小学校
しょうがっこう

に校内
こうない

適応
てきおう

教室
きょうしつ

『ほっとルーム』が開設
かいせつ

されてい 

ます。これまで市内
し な い

の一部
い ち ぶ

の小中学校
しょうちゅうがっこう

では，校内
こうない

に適応
てきおう

指導
し ど う

教室
きょうしつ

が設置
せ っ ち

されている 

学校
がっこう

がすでにありましたが，今回
こんかい

新
あら

たに本校
ほんこう

にも設置
せ っ ち

していただきました。 

さまざまな原因
げんいん

で学校
がっこう

へ登校
とうこう

しづらい児童
じ ど う

の中
なか

で，「教室
きょうしつ

へは入
はい

れないが，『ほっと 

ルーム』なら登校
とうこう

できる」児童
じ ど う

や個別
こ べ つ

の支援
し え ん

が必要
ひつよう

で支援
し え ん

ファイルを持
も

っている児童
じ ど う

 

を対象
たいしょう

に，保護者
ほ ご し ゃ

の方
かた

と面談
めんだん

等
など

をしたうえで通室
つうしつ

が可能
か の う

となります。現在
げんざい

，９月
がつ

から 

の本格的
ほんかくてき

な開設
かいせつ

にむけて，環境
かんきょう

整備
せ い び

やルール作
づく

りを早急
さっきゅう

に行
おこな

っています。 

また，スタッフは，『ほっとルーム』指導員
しどういん

の森本
もりもと

を中心
ちゅうしん

に担当
たんとう

します。校舎
こうしゃ

２階
かい

の 

多目的
たもくてき

教室
きょうしつ

で，原則
げんそく

月曜日
げつようび

から金曜日
きんようび

の午前
ご ぜ ん

９時
じ

30分
ふん

から午後
ご ご

２時
じ

までの時間
じ か ん

を開設
かいせつ

 

する予定
よ て い

です。 

詳細
しょうさい

につきましては，各
かく

クラスの担任
たんにん

を通
つう

じてお問
と

い合
あ

わせください。 

 

校内適応指導教室 のお知らせ 


